

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En Segovia	1 peseta al mes	12 pesetas al año
Provinciales	1,50 pesetas al mes	18 pesetas al año
Extranjeros	2 pesetas al mes	24 pesetas al año

Diario de Avisos

PRECIOS DE ANUNCIOS

Anuncios y comunicados á precios convencionales.
 Fojetas de defunción, desde 5 pesetas en adelante.
 La correspondencia administrativa debe dirigirse
 AL ADMINISTRADOR
 Apartado núm. 25.

Redacción é Imprenta: PLAZA DE GUEVARA, NÚM. 2.

SEGOVIA

Administración: PLAZA MAYOR, NÚMERO 6.



Los consumos y los almacenistas

El jueves último llegaron hasta nosotros ciertos rumores, de algo desusado que ocurría entre los compradores forasteros y los dueños de los depósitos de géneros que existen en el fielato llamado del Centro. En un principio no dimos crédito á las noticias que corrían de boca en boca; mas la insistencia de los rumores, el ver abandonar la población á forasteros en horas no acostumbradas y un deber de información, nos decidió á investigar lo que ocurría, dirigiéndonos á casa de D. Felipe Ochoa, quien, por el doble carácter de almacenista y Presidente de la Cámara de Comercio, consideramos el más autorizado para facilitarnos detalles ciertos y datos exactos del suceso que ya se comentaba en el Mercado.

Nuestro querido amigo don Felipe nos recibió con su proverbial amabilidad, colmándonos de carifiosas atenciones, que nunca agradeceremos bastante, no obstanté llegar en los momentos en que se dedicaba á despachar el correo.

Expuesto el objeto de nuestra visita, el señor Ochoa nos dijo, entre otras cosas, lo siguiente:

«El odioso y odiado impuesto de consumos hácese aún más repulivo por las formas, procedimientos y sistemas de realizarlo, bien sea por administración, bien sea por arrendamiento; y ayer se evidenció en Segovia esta verdad que está en la conciencia de todos.

Entre los acuerdos tomados por el Ayuntamiento y puestos en vigor desde el día primero de este mes, figura la inexplicable prohibición de extender papeletas de salida de los depósitos existentes en el fielato central, menores de 35 kilos y 35 litros, según los casos; medida que ignoramos qué razones se aducirían para ser aprobada, ni cómo pudo pasar inadvertida para la comisión dictaminadora la condición especial y modo de ser del comercio al por mayor en Segovia.

Todos sabemos qué existencias constituyen en las tiendas de los pueblos próximos á la capital, dado el corto vecindario de todos ellos, y las cantidades que necesitarán para reponer los efectos de las ventas hechas durante el intervalo de jueves á jueves, no permitiendo la falta de capitales grandes pedidos de mercancías.

Siguiendo esta antigua costumbre, ayer, como jueves, vinieron muchos tenderos de los pueblos comarcanos para hacer sus compras, teniendo que regresar á sus casas sin verificarlas en Segovia, unos por no poder disponer de capital suficiente para pedidos de relativa importancia y otros, por no decir todos, por carecer de vehículo apropiado para el arrastre que, en general, se hace utilizando una sola caballería.

Así ocurrió con mi clientela. Las pérdidas que ayer sufrimos los almacenistas suman una cantidad nada despreciable, siendo lo más lamentable del caso el hecho de haberse adquirido en los ventorros de las carreteras de Hontoria, La Granja, Boceguillas y Santa María la Real de Nieva, los géneros que no pudieron comprarse en Segovia.

En buenos principios económicos las pérdidas siempre son pérdidas, sea la que sea su cuantía, y los cuarenta ó cincuenta forasteros que ayer dejaron de comprar géneros en Segovia, representan una pérdida para los almacenistas, en primer tér-

mino, para las posadas, cafés, tabernas y para todo el comercio, por la disminución de concurrencia á los mercados semanales.

El señor don Andrés Reguera, que presenciaba nuestra conversación con el señor Ochoa, asintió á todo lo expuesto por éste, haciéndonos idénticas manifestaciones don Pedro Gonzalo, al visitarle más tarde, con el mismo objeto.

Agradecemos desde estas columnas á los Sres. Ochoa, Reguera y Gonzalo, amigos muy queridos nuestros, las deferencias que nos otorgan y noticias facilitadas para cumplir este deber de información que al favor que el público dispensa al DIARIO DE AVISOS se le debe.

F. NAVARRETE.

GANADO ARGENTINO

A Tarragona han llegado procedentes de Buenos Aires los vapores «Citta di Génova» y «Citta di Régio», que desembarcaron 590 novillos de la empresa de Chácer.

Se gestiona obtener los elementos necesarios para desembarcar mil novillos mensuales.

En breve llegarán carneros y cerdos de los mejores.

Los reyes magos

Mágico en efecto es este triunvirato de Reyes, cuya anual visita es esperada en todo el orbe Cristiano con ansiedad y alegría indiscrepible, sin que para su recibimiento, háganse necesarios previos preparativos de percalinas y ropales. Acógeseles silenciosamente entre las sombras de la noche, y cuando sus inquietos y vivaces devotos que se cuentan por millones, duermen soñando en el fogoso despertar que la liberalidad de estos simpáticos monarcas ha de proporcionarles.

Breve, rápida es su excursión, y no obstante, es tal su diligencia y sencillez, que ni uno solo de sus infantiles vasallos quedase sin patente prueba de su visita, visita que alcanza desde el palacio del potentado á la humilde casa de la más ignorada aldea, allí donde exista la inocencia, donde un dichoso hogar hállese formado, llegan sus dones produciendo gritos de júbilo, puras, alegres carcajadas con que demuestran su agradecimiento, los por ellos favorecidos.

¡Quién no recuerda con embeleso su niñez y las dulces caricias con que nuestros padres lograban dormiros calmando nuestra impaciencia en la víspera de Reyes, noche de ilusión y ensueños, en que nuestras botitas en el balcón colocadas, reasumían nuestras aspiraciones, eran nuestro único pensamiento, depósito donde á la mañana, por maternal previsión, aparecerían esas mil monadas que entonces constituían nuestro encanto.

Pasan los años veloces, y con ellos, las tristezas y realidades de la vida, van formando su amargo sedimento en el corazón, que ya no late sino á impulsos de fuertes y ásperas emociones. Las nimiedades que nos satisfacían, vémoslas después desdeñosas é indiferentes, y la cruenta lucha por la existencia con sus odiosos egoísmos, háce os olvidar falsas felicidades, cuando ésta, al igual de los mágicos reyes, visita indistintamente palacios y cabañas, haciendo más larga estancia allí donde la fé es mayor.

LORENZO MARTÍNEZ GUTIÉRREZ.
 Sepúlveda 5 de Enero de 1906.

DESDE GARCILLÁN

Nuevo Ayuntamiento y función teatral

En el día de hoy ha quedado constituido el Ayuntamiento de esta villa que ha de desempeñar sus funciones, durante los años 1906 y 1907, habiendo resultado elegido Alcalde-Presidente, nuestro buen amigo don Pedro Liras, persona muy querida y apreciable de todo el vecindario, donde cuenta con muchas simpatías por la manera de proceder y conducirse que ha tenido siempre en esta localidad.

Una vez hecho este nombramiento, se procedió á verificar en la misma forma que el anterior, el de Regidor Síndico recayendo en don Lucas Antón, persona también digna y merecedora de ocupar el cargo para que se le designa.

Ahora bien, debiendo de determinar el orden numérico de los Regidores para que cada cual ocupe su puesto respectivo, y pueda sustituir ó suplir al que le precede en el desempeño de la Alcaldía, se procedió á verificarlo por el orden de votos obtenidos por cada cual en la elección, y dió el siguiente resultado: Regidor 1.º, don Ciriaco Sanz; 2.º, don Nicolás Escobar; 3.º, don Faustino Lázaro; cuarto, don Carlos Yagüe; 5.º don Miguel Martín.

Terminada la elección y cuando la vibrante y sonora campana de la Iglesia llamaba á los feligreses, se dirigió la comitiva á posesionarse del sitial de preferencia, que como de costumbre tienen en el santo templo, desde el cual oyeron el santo sacrificio de la misa.

Terminado acto tan solemne, fué el nuevo Ayuntamiento á la casa Consistorial, recibiendo el Sr. Liras muchas y muy expresivas felicitaciones por parte de sus numerosos amigos, viniendo á ponerse una vez más de manifiesto las generales simpatías con que cuenta entre sus convecinos, obsequiéndoles él con un espléndido refresco, donde abundaron las pastas y vinos y cigarros.

Durante éste se pronunciaron algunos brindis, recordando el de nuestro querido amigo D. Nicolás del Molino, que fué como sigue:

«Brindo por los concejales de este ilustre Ayuntamiento para que con fé entusiasta y con decidido empeño administren lealmente los fondos del presupuesto.

Reciban todos ellos la más cordial enhorabuena, y quiera Dios que su paso por el Ayuntamiento llegue á ser digno de elogio por parte de todo el vecindario.

Hablemos de otra cosa.

La última función celebrada en este teatro, se vió tan concurrida como la anterior, y constituyó un gran éxito.

Se puso en escena el juguete cómico «Noticia fresca», con el siguiente reparto:

«Doña Rita», Prudencia de la Nava; «Pepe», Cándido Escobar; «Paco», Blas Escobar; «Un agente de orden público», Pablo Segovia.

La interpretación fué lucidísima, habiendo para todos muchos y merecidos aplausos.

Después se representó, con una excelente interpretación, la bonita comedia «Los males de Teresita», original del ilustrado médico D. José Zamarriego.

Ha aquí la distribución de los papeles:

«Roque», Pablo Segovia; «Antonía», Prudencia de la Nava; «Don Cándido», Cándido Escobar; «Teresita (novia)», Manuela Sanz; «Martín»,

Bernardino Roldán; «Don Severiano (médico)», Blas Escobar.

El autor y los felices intérpretes hubieron de salir repetidas veces á escena, para recibir una entusiasta ovación.

Por último, el inteligente auxiliar de este Ayuntamiento, D. Blas Escobar, dijo admirablemente el lindo monólogo original de D. José Zamarriego, «Por no tener título», abundando los aplausos para el autor y el Sr. Escobar.

Lo niños Francisco y Juliánito Zamarriego, dos hermanos de muy corta edad, representaron como consumados actores la comedia «La alegría del vecindario», cosechando muchos aplausos y gran número de regalos.

La fiesta resultó muy agradable, y todos salieron encantados de ella.

PAULINO TRIBIÑO.
 Garcillán 2 de Enero de 1906.

Firma del Rey

El ministro de Fomento puso ayer á la firma, los siguientes decretos:

Declarando oficialmente constituida la Cámara agrícola de Tauste (Zaragoza).

—Aprobando el proyecto del Canal del Duero en Guma (Burgos) y su presupuesto para ejecutar las obras por administración, importante 528.670 pesetas.

—Confirmando la providencia del gobernador de Vizcaya, sobre ocupación de terrenos para la construcción de la línea del Cantábrico.

—Idem idem del gobernador de Barcelona, sobre ocupación de terrenos para la construcción de la estación de la línea de Mataró.

NOTICIAS

Ilustre enfermo

El Revdmo. Padre General de los Misioneros del Sagrado Corazón de María, que accidentalmente se encuentra en Segovia, se sintió anteayer indispuesto, viéndose obligado á guardar cama.

En un principio no se dió importancia á esta indisposición, pero ayer se agravó el ilustre enfermo, hasta el extremo de creerse conveniente administrarle el sacramento de la Eucaristía.

Hoy se ha acentuado la gravedad, habiéndose perdido las esperanzas de salvar al enfermo, quien ha recibido esta mañana la extrema Unción con ejemplar fervor religioso.

Quiera Dios hacer el milagro de dominar esa terrible enfermedad, contra la cual se considera impotente la ciencia, salvando la vida del sabio y virtuoso enfermo, cuya muerte representaría una pérdida muy sensible para la Iglesia.

Se encuentra en Segovia nuestro distinguido amigo el secretario del gobierno civil de Valladolid, don Tirso Alonso, tan conocido y estimado en esta población.

—También ha llegado el acaudalado comerciante madrileño y querido amigo nuestro don Segundo Rincón, una de cuyas hijas se encuentra en período de convalecencia, de una larga y penosa enfermedad.

Reciban nuestros buenos amigos un saludo cariñoso de bienvenida.

En la Catedral

Hoy ha oficiado de pontifical en la S. I. C., el ilustre Prelado señor Miranda, ocupando la sagrada cátedra el Magistral M. I. señor don Nicolás Ruiz, que ha pronunciado un notable sermón.

A esta solemnidad religiosa ha asistido una gran concurrencia de fieles.

Con motivo de ser la víspera de la festividad de los Reyes, ayer se vieron muy concurridos durante todo el día y las primeras horas de la noche, el bazar «Actualidades» y los establecimientos de juguetería.

Nuestro buen amigo y antiguo compañero de Redacción, el ilustrado y virtuoso presbítero don Pedro Pablo Martínez, que desempeñaba el curato de Aras de Alpuente, ha pasado, á instancia propia, á desempeñar el mismo cargo en Fuencaiente (Ciudad Real).

La Beneficencia Provincial

Ha sido ascendido á médico primero de los Establecimientos Provinciales de Beneficencia, el que lo era segundo, don Sinfiriano Acinas, á quien con tan plausible motivo enviamos nuestra felicitación.

En breve se anunciarán las oposiciones para cubrir la vacante que deja el señor Acinas, dotada con 1.500 pesetas anuales.

Las oposiciones se celebrarán en la tercera decena de Febrero, y los aspirantes deberán llevar cuatro años, por lo menos, en el ejercicio de la profesión.

Ha dado felizmente á luz un niño, la distinguida esposa de nuestro querido amigo, el ingeniero de Caminos don Enrique Morales, habiendo mejorado notablemente el estado de salud de dicha señora; de lo cual nos congratulamos, deseándole un pronto y completo restablecimiento.

Jubilación

Se ha concedido la jubilación por la edad, á nuestro distinguido amigo, el ayudante de Obras Públicas, afecto á esta Jefatura, don Julián Guillén Fominaya.

Ha regresado de vacaciones la profesora de la Escuela Normal de maestras, doña Isidora Alba.

Traslación de restos

Ha sido autorizado nuestro buen amigo don Timoteo Villoslada y Heras, para trasladar los restos de su madre política doña Cipriana Sacristán Torrego, desde un nicho al panteón de familia, que posee en este cementerio.

La Emulsión del Dr. Trigo triunfa de todas las competencias.

Se encuentra en Madrid enferma de cuidado, la distinguida señora doña Petra Valcarlos, hermana política de nuestro buen amigo don Francisco La Guardia.

Hacemos votos por la salud de la enferma.

Confirmado por la práctica

Las dispepsias y dolor de estómago con anemia, la úlcera del estómago, la neurastenia gástrica y la inapetencia se curan con el *Elixir Estomacal de Saiz de Carlos*

Segovia militar

En la última propuesta de ascensos en el arma de infantería, ha sido promovido al empleo de teniente coronel, el oficial mayor de esta Comisión Mixta de Reclutamiento, nuestro buen amigo el comandante don Amalio Rivas Rodríguez, á quien felicitamos cordialmente por tan merecido ascenso.

De días

Hoy celebran su fiesta onomástica, el Maestrescuela de esta S. I. C. señor de Andrés, el procurador señor Cabrero, el oficial de Telégrafos señor Mogrovejo, y el conocido industrial señor Campillo.

A todos les deseamos muchas felicidades.

Teatro Hilón

(Función para esta tarde)

La corria de toros.—La Czarina.—Instantáneas (estreno).

A las cinco en punto.

El cartel para la función de mañana no puede tener mayores atractivos:

La Macarena, El guitarrero y La vendimia.

Empezará á las cinco.

La compañía se presentará hoy notablemente reformada.

Cuenta con cuatro tipos de fuerza, y un nutrido y excelente cuerpo de coros. Si con todos estos alicientes no se vé lleno todas las noches el teatro de la ta-

lle de la Victoria, habrá que decir del público segoviano que «no tiene corazón, ó será de bronce ó peña.»

Ha sido nombrado maestro interino de las escuelas de la «Fundación González» el ilustrado profesor de instrucción primaria y estimado amigo nuestro, don Mariano Moreno.

Conferencias dominicales

Mañana domingo á las once, y en los salones de la Sociedad Económica, continuará D. Félix Gila su conferencia sobre la *Evolución de la materia.*

Para curar el estómago é intestinos no hay específico como el *Elixir Vida estomacal de Sacristán.*

Pídense en Farmacias.

A la Colonia Segoviana de Madrid

Para que asistan á la reunión que se celebrará mañana en Madrid, á las cuatro de la tarde, en el domicilio del Centro Soriano, calle de Silva, núm. 14, se convoca por la Junta Gestora del Centro Castellano, á todos los nacidos, oriundos y hacendados de la provincia de Segovia.

Se suplica la adhesión de autoridades y corporaciones de esta capital.

Programa de las obras que interpretará la banda de música de la Academia de Artillería en el Paseo del Salón, mañana, de tres á cinco de la tarde:

Primera parte

Castilla, paso doble.—Rolg.

Des Paches, polka.—Parés.

La belle Porselloise, wals.—Langlois.

Segunda parte

La Princesa Olga, mazúrka.—Parés.

Indiana, marcha de concierto.—Sellenick.

Bohemios, paso doble.—Vives.

Sabajones

Se curan en cuatro días con el TÓPICO SANZ, y empleándolo antes de que salgan se evita el tenerlos.

Farmacia V. Sanz Alvaro, Muerte y Vida, 6.

Juzgado municipal

Hoy se ha registrado un nacimiento. Defunciones ninguna.

ULTIMA HORA

(POR TELEFONO)

Madrid, 6, 12 m.

Rebaja del Cupo de 1905

Anoche celebraron una reunión los padres de los mozos de la quinta de 1905, con objeto de pedir se haga una rebaja en el cupo.

Se recibieron cartas de treinta provincias, adhiriéndose á la petición de dicha rebaja.

Se nombró una comisión que tratará de ello y que se propone visitar á S. M.

Iglesia robada

En la provincia de Valencia continúan cometiéndose robos sacrilegos.

Anoche fué robada la iglesia de Pueblo Nuevo del Mar, sin que se sepa quién ó quiénes puedan ser los autores.

Los cacos se han llevado bastantes objetos, todos ellos de valor.

La combinación de Gobernadores

El próximo lunes ó martes, según ha manifestado un importante político, se firmará la combinación de gobernadores.

Consejo

El martes próximo celebrarán

los ministros Consejo presidido por el señor Meret.

General moribundo

Se encuentra bastante grave el general Gómez Arteche.

Los médicos desconfían de salvarle.

Hundimiento

En Sanlúcar de Barrameda, se ha hundido una azotea habiendo sepultado entre los escombros á un matrimonio que habitaba en la misma casa y á una vecina de éstos.

La mujer ha sido extraída muerta y el marido en un estado desesperado, pues tiene muchas heridas y contusiones.

La vecina de este matrimonio fué extraída también en grave estado.

El hundimiento ha sido á causa del mal estado del edificio.

Son muchos los edificios de este pueblo que se hallan en estado de ruina, sin que por eso sean denunciados.

El banquete á Soriano

Hoy han llegado comisiones de Valencia, con objeto de asistir al banquete que se celebrará en honor de Soriano.

El Consejo de anoche

Anoche se celebró el anunciado Consejo de ministros, habiéndose tratado, entre otras cosas, las siguientes:

Se encargó á los ministros la tramitación de los expedientes de sus respectivos departamentos con objeto de reducir el personal y aumentar los sueldos.

Se dió lectura á una carta del

cardenal Casañas, en la que dá las gracias por el interés tomado por conocer los detalles del atentado cometido contra él.

García Prieto da lectura á una circular del Fiscal del Supremo, referente al proyecto de Ley de difamación y pide que se publique esta circular.

Se ha tratado también de la conferencia de Algeciras y de la cuestión de Marruecos.

Y, por último, se entabló discusión acerca el estudio que se ha de hacer para con lo que se paga de alquileres por los edificios destinados á dependencias del gobierno en provincias se construyan edificios propios.

BERMÚDEZ

Al cerrar el número, recibimos la triste noticia del fallecimiento del R. P. General de los Misioneros, de cuya enfermedad damos cuenta en otra sección.

Mañana á las nueve recibirá sepultura el cadáver.

Dios haya acogido en su seno al R. P. Misionero.

Boletín religioso.

Santos del día 7

San Teodoro y San Raimundo.

CULTOS

—En Corpus, culto diario al Santísimo Sacramento, de cuatro y media á cinco y media de la tarde.

—En Santo Domingo el Real, rosario al anochecer

MERCADOS

Valladolid 5

Almacenes del Canal.—La entrada ha sido de 800 fanegas de trigo á 46'75 reales una.

Tendencia firme.

Almacenes del Arco de Ladrillo.—Han entrado 50 fanegas de trigo á 47 reales una.

Centeno 100 id. á 32'50 id. id.

Tendencia sostenida.

Tiempo de hielos.

El Corresponsal.

Avila 5

En el mercado de hoy entraron 100 fanegas de trigo, que se cedieron á 48'50 reales.

Centeno á 31.

Cebada á 29.

Algarrobas á 33.

Tendencia sostenida.

Hay regular animación.

Tiempo de hielos.

El Corresponsal.

Peñafiel 5

Hoy entraron en este mercado 2000 fanegas de trigo, que se pagaron á 47 reales las 94 libras

Centeno á 30.

Cebada á 28

Avens á 18.

Yeros á 33.

Se ha enviado un vagón de harina con destino á Huelva.

El Corresponsal.

Medina del Campo 5

La entrada en este mercado ha sido de 140 fanegas de trigo, cedidas á 46'50 reales las 94 libras.

Tendencia sostenida.

El tiempo es bueno.

El Corresponsal.

VENTA

de una vaca suiza, con cría, parida de ocho días, muy abundante de leche como lo verá el que trate de ella, San Quirce, 3.

Imprenta del DIARIO DE AVISOS

Únicos Licor y Elixir de los PP. Chartreux

Elaborados por los mismos en la fábrica de La Unión Agrícola en Tarragona

Elixir Vegetal

sin rival para toda clase de indisposiciones

De venta en los principales establecimientos de esta ciudad. Depósitos centrales, Don Felipe Ochoa, Juan Bravo, núm. 5.

Depositarios generales para toda España, Sres. Fortuny Hermanos, y Helly de Tauriers, calle Hospital, 32, Barcelona.



MORRHUOL CREOSOTADO

De CHAPOTEAUT

Contiene los principios activos de la creosota de haya, asociados al Morrhuel: poderoso microbicida, constituye el remedio mas eficaz que se conoce contra Bronquitis, Catarros rebeldes, Tisis laringea, Consunción, Enfermedades del pecho, 2.º y 3.º grado.

PARIS, 8, RUE VIVIERNE
y en todas las Farmacias.

SOLUCIÓN BENEDIOTO

de glicero-fosfato de cal con

CREOSOTAL

Preparación la más racional para curar la tuberculosis, bronquitis, catarros crónicos, infecciones gripales, enfermedades consuntivas, inapetencia, debilidad general, prostración nerviosa, neurastenia, impotencia, enfermedades mentales, caries, raquitismo, escrofulismo, etc. Frasco: 2'50 pesetas. Depósito: Farmacia del Doctor Benedicto, San Bernardo, 41, Madrid; y en Segovia: Farmacia y Droguería de Julio de la Torre Bartolomé, Juan Bravo, 47 y 66. En Cuéllar: Farmacia de viuda de Lozano, y en Sangarcía, Farmacia de Gómez García.

“La Suiza,”

Roscos de Reyes

Gran surtido en caprichosos objetos con bombones y caramelos para regalar á los niños en este día.

El regalo de esta casa ha sido entregado á D. Miguel Fernández, poseedor del número 163.

LECCIONES

de francés, inglés y alemán, por D. Jaime Busquets y Solivellas, Capellán-Párroco de la Academia de Artillería de esta ciudad y profesor que ha sido de dichos idiomas en el Colegio de San Luis Gonzaga de la ciudad de Manila.

Para informes, Calle de Buitrago, núm. 5.

OCASIÓN

En muy buenas condiciones se arrienda una huerta en esta ciudad, calle de los Cañuelos número 24.

En dicha calle y número darán razón.

Arboles frutales

Se venden árboles frutales, injertos, de todas clases y rosales.

Razón: Calle de Gascos 6, Casimiro Gómez.

ZANAHORIAS PARA FORRAGE

Se venden en la casa de la Moneda á una peseta la arroba.

De dos arrobas en adelante, se sirven á domicilio.

LOTERÍA DE NAVIDAD

Habiendo correspondido el reintegro en el sorteo de la Lotería Nacional que se celebró en Madrid el 23 de Diciembre de 1905, al núm. 32.755, hago saber por medio de este anuncio, que todos los que, con el que suscribe, tengan participación en dicho número y no hayan recibido hasta esta fecha el importe del referido reintegro, juegan las cantidades que

se detallan en los recibos que obran en su poder, en los números 18.266, 25.298, 28.744 y 28.780 del sorteo que tendrá efecto el 10 de los corrientes, y á prorrata de igual participación en cada uno de los expresados cuatro números.

Segovia 2 de Enero de 1906.

El Depositario,
Pablo Rincón.

DEHESA EN ARRIENDO

A contarse desde el 1.º de Marzo próximo, se arrienda la dehesa mayor titulada de «Herros», sita en Otero, cercada de pared doble y con regadío de primavera y agua en todo tiempo. Atanasio Bernardos Borregón, informará en dicho pueblo.

EL LICEO

Colegio de segunda enseñanza y preparación para el ingreso en el Instituto

Director: D. José Brusi Cuesta,

Ayudante numerario de este Instituto general y Técnico.

Las clases especiales de preparación para el ingreso quedan abiertas desde 1.º del mes de Enero.

Se admiten internos, medio pensionistas y externos.

Calle del Juego de Pelota número 4 (Bajada del Salón.)

CHOCOLATES Y CAFÉS

DE LA

COMPañIA COLONIAL

TAPIOCAS, TES

50, Recompensas industriales, 50

DEPOSITO GENERAL: CALLE MAYOR, 13 y 15, MADRID

De venta en todos los establecimientos de ultramarinos y confiterías.